

Kreßbrunn, am 4. Februar 1923.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschien heute, der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ bekannt,  
die Hausmannsfräulein Käthe Spißlin  
Wolfgang Engelhardt, geborene Kehl,  
wohnhaft in Kreßbrunn auf dem Ländl  
und zeigte an, daß ihr Kind Ernst Paulsen,

\_\_\_\_\_ alt, \_\_\_\_\_ Religion,  
wohnhaft in Kreßbrunn im Dorf am Berg  
geboren zu Kreßbrunn

\_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_

zu Kreßbrunn in letztgenannter Wohnung  
am \_\_\_\_\_ des 10. ten Februars  
des Jahres tausend neunhundert zwanzig und drei  
\_\_\_\_\_ mittags um \_\_\_\_\_ Uhr  
verstorben sei. Die Angehörigen erklärten, von dem  
Todesfall nichts eigenes Wissen gehabt zu haben.

Vorgelesen, genehmigt und unterschrieben:

Käthe Spißlin  
Wolfgang Engelhardt geborene Kehl

Der Standesbeamte.

Voss

